





8954  
3491

# Teólogos A Moscú 203442

1831

Los frailes brasileños, Carlos Alberto Libânio Christo, dominico, y Leonardo Bettó, franciscano, encabezaron una delegación de eclesiásticos que pedían la Tregua de la Liberación y que fue invitada a Moscú por la Iglesia Ortodoxa rusa. Libânio Christo aseguró que dicha visita se inscribe en la campaña de apertura emprendida por Mijail Gorbachov, el cual "está interesado en recuperar la espiritualidad en la Unión Soviética, no en el sentido religioso sino en el plato ético".

Fray Bettó —como llaman a Libânio Christo en religión— dijo además que el viaje a Moscú se incluye en el marco de los preparativos a la celebración de los 70 años de la revolución bolchevique y de la conmemoración del "milenio", es decir, de los primeros mil años de la introducción del cristianismo en Rusia. Esta confusión en la mente de Fray Bettó no sorprende, pues el candor es una de sus características. Así quedó demostrado al escribir su libro "Fidel y la Religión".

Esta obra es el fruto de 20 horas de entrevistas concedidas por Fidel Castro al fraile brasileño, en 1983. En tan extensa conversación, el dictador de Cuba recordó su infancia en una escuela de los Hermanos de la Salle y en el Colegio Belén, de los jesuitas.

Prevaga el libro Armando Hart, miembro del Buró Político del Partido Comunista cubano y Ministro de Cultura de Cuba. Este dice que con la lectura de dicha obra "se podrá conocer importantes raíces en la formación ética de Fidel Castro" y concluye que, con él

# **Teólogos a Moscú [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Teólogos a Moscú [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)